

www.frauengesundheit.wien.at

Wir bitten um Ihre Anmeldung bis 3. Mai 2018 unter 01/4000-841 81 oder per E-Mail frauengesundheit@ma24.wien.gv.at















In der Gesprächsreihe
"Wiener Dialog Frauengesundheit"
laden wir Wiener EntscheidungsträgerInnen und ExpertInnen zum
Austausch mit nationalen und
internationalen Persönlichkeiten.
Deren fachlicher Input bildet die
Basis für Dialog und Diskussion.

Stadträtin für Soziales, Gesundheit und Frauen Sandra Frauenberger

Leiterin Wiener Programm für Frauengesundheit Maga Kristina Hametner

laden herzlich zum "Wiener Dialog Frauengesundheit"

am Mittwoch, den 16. Mai 2018, 15-17 Uhr

Veranstaltungsort (Achtung: geänderte Örtlichkeit!):
Billrothhaus
Gesellschaft der Ärzte in Wien
Frankgasse 8, 1090 Wien

Für Buffet ist gesorgt.

Entscheidungen im Kontext der Pränatal-Diagnostik

Das Thema Pränataldiagnostik ist im Zuge einer Schwangerschaft allgegenwärtig. Untersuchungen, die über die üblichen Mutter-Kind-Pass-Untersuchungen hinausgehen werden immer selbstverständlicher. Schwangere Frauen müssen darüber nachdenken, ob und welche pränatal-diagnostische Untersuchungen sie machen möchten. Mit der Entscheidung für diese Untersuchungen muss sich die Frau/das Paar jedoch damit auseinandersetzen, wie im Falle eines auffälligen Befundes umzugehen ist. Das ist eine schwerwiegende, individuelle Entscheidung, für die es Information und Beratung braucht.

ao. Univ.Prof. Dr. Dr.h.c. Dieter Bettelheim, Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe, Universitätsklinik für Frauenheilkunde, Vorstandsmitglied der Österreichischen Gesellschaft für Prä- und Perinatale Medizin.

Mag? Anita Weichberger, Klinische und Gesundheitspsychologin, Universitätsklinik für Frauenheilkunde





Auf Ihr Kommen freut sich das Team des Wiener Programms für Frauengesundheit!